

Sitzung des Kuratoriums der Hochschule für Polizei Baden-Württemberg

10.12.2018

Am 10.12.2018 fand in VS-Schwenningen die diesjährige Kuratoriumssitzung statt. Landesvorsitzender Steffen Mayer war für den BDK vor Ort.

Aufgaben

Das Kuratorium der Hochschule für Polizei Baden-Württemberg setzt sich aus Vertretern des Innenministeriums, des Wissenschaftsministeriums, der Polizeiführung des Landes, der Stadt Villingen-Schwenningen, der Gewerkschaften und Berufsverbände sowie der Leitung der Hochschule für Polizei Baden-Württemberg zusammen. Das Kuratorium hat die Aufgabe, die Hochschule in ihrer Arbeit zu unterstützen und die Zusammenarbeit der Hochschule mit der Praxis zu fördern. Das Kuratorium ist zu grundsätzlichen Angelegenheiten der Hochschule zu hören. Die Mitglieder des Kuratoriums tagen jährlich einmal an der Hochschule für Polizei Baden-Württemberg.

Sitzung 2018

Viel Lob erhielt der Oberbürgermeister der Stadt Villingen-Schwenningen, Dr. Rupert Kubon, der sich weit über die Maße dafür engagiert hat, die deutlich vergrößerten Bedarfe der Kernhochschule (Stichworte Wohnungsmöglichkeiten für Studierende, Parkplätze, Kita...) mit zu realisieren bzw. auf den Weg zu bringen.

Positive Nachrichten hatte auch Präsident Martin Schatz zu vielen unserer Standorte in der Aus- und Fortbildung. So sind beispielsweise die Zeiten der Dreifachzimmerbelegung vorbei. Lob gebührt deswegen auch der Hochschule selbst, die bei der Umsetzung der politischen Vorgaben sehr gute Arbeit leistet.

Wenngleich noch nicht alle Fragen zu allen neuen Studienvarianten (Stichworte verwendungsorientiertes Studium und Aufstiegsstudium mit höchstmöglicher Anrechnung der Dienstzeit im mittleren Dienst) geklärt sind, befindet sich das verwendungsorientierte Studium mit Ausrichtung Kriminalpolizei auf einem sehr guten Weg. Eine notwendige und gute Sache, die wir als BDK weiter aktiv begleiten werden.

Schlagwörter

Baden-Württemberg

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)